

Renens, le 24.08.2023

La clientèle résidentielle et les grandes entreprises suisses élisent Salt Numéro 1 au classement BILANZ

Le 24 août 2023, le magazine économique suisse BILANZ a publié la 24ème édition de son classement des télécommunications. Parmi tous les opérateurs suisses, Salt a été classé meilleur fournisseur universel pour :

- Les client(e)s résidentiel(le)s (mobile, internet et TV)
- Les grandes entreprises

En remportant cette distinction, Salt se classe pour la troisième année consécutive au premier rang des fournisseurs de services universels pour la clientèle résidentielle.

En 2023, quelque 10'100 client(e)s résidentiel(es) et 1'000 entreprises ont participé à une enquête sur leurs interactions avec leurs fournisseurs de services de télécommunications respectifs dans le cadre de la 24e édition du classement des télécommunications du magazine BILANZ. Pour la troisième année consécutive, Salt a remporté la première place parmi les fournisseurs universels pour la clientèle résidentielle, se démarquant ainsi du trio des opérateurs suisses pour la téléphonie mobile et l'accès à l'internet à haut débit. De plus, pour la première fois, Salt se classe au premier rang des fournisseurs universels offrant des services aux grandes entreprises. Ces résultats sont témoins des performances constantes de Salt et de la qualité élevée de ses services. Ils reconnaissent, tout particulièrement, les efforts considérables réalisés dans le segment entreprises au cours des dernières années.

Max Nunziata, CEO de Salt, commente les résultats : *" La nouvelle nous ravit. Les résultats constants de Salt dans le classement BILANZ soulignent la qualité exceptionnelle de nos services. Nous sommes très fiers d'être le fournisseur préféré de la clientèle résidentielle et professionnelle parmi les principaux fournisseurs de télécommunications universels suisses. Notre volonté de fournir des services haut de gamme à des prix abordables nous démarque, faisant de Salt le choix avisé pour les besoins en télécommunications des entreprises et des particuliers."*



Communiqué de presse

À propos de Salt

Salt est synonyme d'innovation offrant des prix compétitifs pour des produits haut de gamme sur le marché suisse des télécommunications. Un très bon réseau mobile (connect, 2023), la connexion internet fixe la plus performante de Suisse (nPerf, 2022), des prix attractifs et un service orienté client garantissent une expérience remarquable pour sa clientèle professionnelle et résidentielle. Les services ainsi que les réseaux fixes et mobiles de l'entreprise sont régulièrement récompensés : meilleur fournisseur universel pour les grandes entreprises et les client(e)s résidentiel(le)s (Bilanz, 2023), "très bon" réseau mobile (connect, 2023), connexion internet fixe la plus performante (nPerf, 2022), meilleur tarif haut débit (SIQT, 2022), premier fournisseur mobile B-to-B (SIQT, 2022).

Le siège social de Salt se situe à Renens (VD), avec deux bureaux additionnels à Bienne et à Zurich. L'entreprise emploie plus de 1000 salarié(e)s et sert ses 1'516'400 abonné(e)s mobiles et plus de 200'000 abonné(e)s fixes en ligne à travers la Suisse. Salt offre aujourd'hui une couverture réseau mobile de 99.9 %.

Service de Presse

+41 78 787 44 81 | media@salt.ch | salt.ch